

Hervé Arcade, maître du tour 2004 - 1/1

Le tour de la Martinique cycliste 2004 a vu la consécration d'Hervé ARCADE. Présentation...

L'épilogue de la 23^{ème} édition du Tour de la Martinique cycliste a réservé une surprise de taille aux martiniquais. En effet pour la première fois depuis 11 ans la victoire est revenue à un enfant du pays Hervé Arcade. Après une semaine de lutte acharnée avec le guadeloupéen Régis Maréchaux, Hervé Arcade s'est finalement imposé au Lamentin devant une foule en liesse. Bon grimpeur il a su s'imposer dans les étapes de montagne et montrer que ce qui fut jadis son point faible est un aujourd'hui un atout indéniable. Mais ce n'est pas seulement la victoire d'un individu mais celle de tout un peuple et de toute une équipe, emmené par une sélection solidaire et soudée, Arcade a bénéficié durant la dernière étape d'un soutien incroyable de la part de ses adversaires. Depuis des années habitué aux places de second Hervé Arcade n'avait jamais réussi à s'imposer dans son propre pays, en effet même si il a remporté l'année dernière le Tour de la Guyane c'est bien la première fois qu'il remporte le Tour de son île. Succédant à Hugues HIERSO dans l'histoire du tour Arcade s'impose aujourd'hui comme une valeur sûre du cyclisme martiniquais et même du cyclisme français.

Mais Hervé Arcade n'en est pas venu au vélo par hasard, en effet son père est une autre figure importante Ferdinand ARCADE. C'est tout naturellement que ce jeune homme a suivi les traces de son père dans son club de Trinité. En 1998 la Martinique découvre un nouveau coureur qui devient vite l'espoir de tout un peuple. Plusieurs fois dans les dix premiers, il prend souvent la place de second et rate la victoire de peu. Cette victoire est arrivé au bon moment puisque ce 23^{ème} tour de la Martinique est le dernier auquel Hervé Arcade participera puisqu'il intégrera dès l'an prochain la réserve de l'équipe de France.

Comme son compagnon de chambre Thomas Vockloer, qui est également originaire de la Martinique et de Trinité,, il intégrera l'équipe de Brioche la Boulangère et passera donc du statut de coureur amateur à celui de coureur professionnel. Dans cette nouvelle étape de sa carrière la Martinique toute entière continuera à soutenir ce coureur de talent qui a su ravir le cœur d'un peuple tout entier.